

Großer Schritt in Richtung 3. Liga

Erratum

Bei Minute 40 ist uns leider ein Fehler unterlaufen, es wurde der falsche Text eingesetzt. Hier ist der richtige:

Was für ein ohrenbetäubender Lärm in der MDCC-Arena und was für ein unfassbar wichtiges Tor von Nicolas Hebisch! Während die Spieler aus Offenbach noch protestieren, ist die blau-weiße Party in diesem Aufstiegs-Hinspiel gegen den OFC längst in vollem Gange. Christian Beck war die linke Bahn entlang marschiert, hatte sich dann auf Höhe des Sechzehners rustikal gegen Klaus Gjasula durchgesetzt, war in die Box eingedrungen und passte dort flach auf seinen Sturmkollegen. Der muss nur noch die Fußspitze dranhalten und schon steht es 1:0 für die Größten der Welt. Menschen purzeln übereinander, eine Stimme hat hier ohnehin niemand mehr und allen Unkenrufen zum Trotz befindet sich hier gerade der Meister der Regionalliga Nordost auf einem guten Weg in Richtung Liga 3. Ganz anders natürlich die Stimmungslage bei den Gästen aus Hessen, die die Südwest-Staffel vollkommen souverän gewonnen hatten und von vielen in diesen Aufstiegsspielen als klarer Favorit ausgemacht worden waren.

Auf dem Rasen allerdings kann die Mannschaft von Trainer Rico Schmitt dieser Rolle kaum einmal gerecht werden; im Hinspiel vor einem vollkommen eskalierenden Magdeburger Publikum bleibt es beim 1:0 für die Hausherren. Durch ist man damit allerdings noch lange nicht, wird doch erst das Rückspiel wenige Tage später in Offenbach die Entscheidung bringen. Angesichts des dünnen Vorsprungs dürfte der überwiegende Teil der blau-weißen Anhängerschaft bis dahin eher unruhige Nächte haben.

Nicolas Hebisch trifft zum 1:0 gegen Offenbach und stößt damit das Tor zur 3. Liga ganz weit auf.

